

第 63 回諏訪二葉高校 関西支部同窓会

6 月 10 日（土）11 時～15 時

大阪丸ビル内 大阪第一ホテル 6 階ラバンダー

毎年6月第2週の土曜日に開催される関西支部同窓会。今年もご案内をいただき、本部役員2名（竹花・櫻田）と校長の小池良彦先生、3名で日帰りで行ってまいりました。

63回続く、関西支部の底力 関西支部の同窓会は何と今回で63回目だそうです。本部同窓会室には初期のころの関西支部の写真が残されています。支部総会としては、最も長い歴史になるのでしょうか。まさに継続は力です。今年は16名の参加で、固定化していると言いながらも、初めての方の参加もありました。全員が一つのテーブルを囲み、顔が見える設定がとてもいいですね。

素晴らしいスピーチと優雅なホテルランチ 小池校長先生より母校の様子が、詳細な資料をもとに話されました。また本部より竹花が110周年記念事業について報告いたしました。その後、出席の皆様方よりおひとりずつ、スピーチがありました。その内容の素晴らしさ。常に向上心を持って新たなことに挑戦し続ける姿勢に心打たれました。人は学ぶ限り青春ですね。また、メインが「牛フィレ肉とフォアグラのソテー」のホテルランチに大変満足いたしました。

中村あゆみさんのソプラノ独唱 支部長の小坂さんのお知り合いの方で、実力派オペラ歌手の本格的な歌唱に一同感動いたしました。「水色のワルツ」「糸」「愛の賛歌」など懐かしい曲の数々を間近で聴く、至福の時間でした。

来年度支部長は小坂瑞穂さん（12回）が続投 よろしく願いいたします。誰かが支部長をやらないと、また1回でも途切れたら、急激に力が落ちていくのが、同窓会活動です。小坂さんの決断に心より敬意を表します。ありがとうございました。実は、私竹花は、学校で100周年実行委員をやっていたころから、小坂さんを存じ上げております。言行一致の素晴らしい方で、尊敬しておりました。また、お目にかかれて幸せです。



中村あゆみさんを囲んでの記念撮影。皆さんお若いですね。
(竹花光子 記)